

PhosFad

Ein neues biotechnologisches Phosphatrecyclingkonzept



Phosphatrecycling mithilfe eines speziellen Bakteriums aus sekundären Ressourcen wie Abwasser und Rohgülle



Entstanden ist die Idee im Rahmen des chemPlant-Wettbewerbs 2022 und hat nach der Zuschauerabstimmung den 2. Platz belegt



Aktuell arbeitet das Team am Proof of Concept am Lehrstuhl für Bioprozesstechnik (TU Dortmund) und entwickelt ein tragfähiges Businessmodell

 PhosFad
 hello@phosfad.de

tu technische universität dortmund

cet Centrum für Entrepreneurship & Transfer.



FEMALE FOUNDERS
@CET

EXIST
Existenzgründungen aus der Wissenschaft



Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz

